
INDICAÇÃO Nº 49/2022 

  

AUTOR: VEREADOR JOSÉ CARLOS DA CONCEIÇÃO SANTOS E 

OUTROS.  

 

EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL 

DE APARECIDA DO TABOADO – MS. 

 

Os Vereadores infra-assinados, de conformidade com 

as normas regimentais em vigor, INDICAM à Mesa Diretora da Câmara 

Municipal, que encaminhe expediente ao Excelentíssimo Senhor Reinaldo 

Azambuja, Governador do Estado de Mato Grosso do Sul e ao Excelentíssimo 

Senhor Dagoberto Nogueira Filho, Deputado Federal por MS, solicitando 

gestões no sentido de viabilizar recursos para a construção de mais uma 

quadra poliesportiva junto a Escola Estadual Ernesto Rodrigues. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

A Escola Estadual Ernesto Rodrigues possui apenas 

uma quadra poliesportiva em sua estrutura física, que não supre a demanda para as 

atividades de Educação Física, fato esse que dificulta o trabalho dos profissionais 

da área, prejudicando o desempenho e a participação dos estudantes, que muitas 

das vezes ficam expostos ao sol para a prática das atividades desportivas. 

Considerando que todos os anos contamos com 1500 

estudantes distribuídos em três turnos: matutino, vespertino e noturno, totalizando 

um montante de 43 salas de aulas, uma mini quadra poliesportiva disposta nessa 

Unidade Escolar não supre a real necessidade para que possam desenvolver com 

habilidade e qualidade a demanda esportiva dessas dezenas de salas de aula. 

De fato, ha décadas,  estudantes, pais e professores  

reivindicam  essa tão necessária  quadra  poliesportiva  que trará  maior incentivo 

ao desenvolvimento da prática  esportiva  pelos  nossos  estudantes, como também  

da Comunidade  Escolar, sendo que aquela Unidade Escolar situa-se na região 

central da cidade, onde a prática esportiva  está  em  escassez  devido ao  fato de 

que  nosso  município pouco oferece de práticas esportivas, justamente porque 

também não possui infraestruturas adequadas e disponíveis para a sociedade. 

Ressaltamos que a Escola Estadual Ernesto Rodrigues 

ao longo dos últimos 10 anos tem se mantido entre as melhores do Estado de Mato 

Grosso Sul, sendo que na última avaliação da PROVA BRASIL, conseguiu a 

excelente classificação de terceiro lugar no Estado no Fundamental II, tudo graças 

ao esforço contínuo de professores, coordenadores e direção. 

 

 

 

 



Esperamos que Vossa Excelência analise com atenção 

especial este pedido, viabilizando para que o mesmo seja executado, pois virá de 

encontro aos anseios daqueles pais, alunos e direção da referida unidade escolar. 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Aparecida 

do Taboado - MS, 02 de maio de 2022. 

 

 

Vereadores: 
 

 

JOSÉ CARLOS DA CONCEIÇÃO SANTOS 
 

 

JUCLEBER DA SILVA QUEIROZ 
 

 

LUÍS FERNANDO OLIVEIRA DA SILVA 
 

 

LUÍS GUSTAVO GONÇALVES NEIRA   
   
 

GILBERTO PEREIRA  
 

 

MÁRCIO GARCIA GALDINO  
 

 

MOYSÉS CHAMA DE CARVALHO 
 

 

PATRÍCIA MARIA DOS SANTOS          
 

 

VAGNER L. MARTINIANO DE AQUINO 
 


